



## 楽しかった、社会見学!

12日(金)は、社会見学でした。雨の心配もありましたが、無事に計画どおり見学することができました。

はじめに、福山自動車時計博物館へ見学に行きました。ここには、昔の自動車や時計、ロウで作られた歴史上の人物の人形、建物などがたくさん展示されていました。見たことのない乗り物に子どもたちは大興奮。展示されている乗り物は自由に乗りことができ、様々な乗り物に乗りながら昔の雰囲気を味わうことができました。井戸の手押しポンプを押したり、やボンネットバスに乗車したりする中で、今と昔の違いや昔の道具の面白さに気付いた子どもたちでした。



次に、富谷ドームランドでお昼ご飯を食べました。子どもたちは、それぞれ自分のお弁当をととても楽しみにしていました。おうちの人が作ってくださったお弁当を嬉しそうに紹介してくれました。そして、おなかいっぱいご飯を食べ、遊具で元気いっぱい遊びました。



午後からは、福山市立動物園に行きました。1年生とグループになり、お兄さんお姉さんとして1年生をしっかり引っ張っていました。社会見学のしおりにあるクイズを解きながら色々な動物たちを見ることができました。普段見ることのできない動物たちに子どもたちはとてもはしゃいでいました。途中、雨が強くなり早めに切り上げたのが残念でしたが、バスまで行く途中、空に虹を見つけ、少しだけ心が晴れたようでした。



今回の社会見学をきっかけに、「もっと知りたい!」「こんな仕事をしてみたい」という気持ちに繋がったらいいなと思います。子どもたちにとってとてもいい経験になった1日でした。準備等のご協力ありがとうございました。

まちにまった社会見学、友だちと話しながらバスでいろいろるなばしょに行きました。

自どう車時計はくぶつかんでは、むかしの自どう車を見たり、のったりしました。今の自どう車とドアのあけ方がちがっていてももしろかったです。むかしのひこうきにのってうんてんのまねをした時、後ろのはねがうごいて本当にうんてんをしている気分になって楽しかったです。

どうぶつ園では、いろいろなどうぶつを見ました。一番おぼえているのは、ぞうがうんちをしたことです。体が大きいぞうだから、うんちも見ることがないくらい大きくてびっくりしました。

今日社会見学で行ったところに、家ぞくともう一回行きたいです。

とくもさわ